
DE PETRÓPOLIS6
Quinta-feira, 13 de abril de 2023

EXTRATO DE CONTRATO nº 009/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO CMP Nº 009/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1275/2022 (Licitação 004/2023).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e INFO DIRECT COMERCIAL 
LTDA.
OBJETO: Aquisição de material gráfico, 
fornecimento de forma parcelada, para ser 
utilizado no ano 2023, desta Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 10/04/2023 à 09/04/2024.
VALOR: R$ 37.998,00 (trinta e sete mil 
novecentos e noventa e oito reais).
DATA: 10/04/2023.

EDITAL DIV. Nº 011/2023

O Presidente da Câmara Municipal de Pe-
trópolis e a Comissão de Educação, As-
sistência Social e Defesa dos Direitos Hu-
manos, de acordo com o Processo Adm. 
Nº 485/2023 e conforme estabelece a 
Resolução n° 88/2016, COMUNICAM que 
será realizada a Audiência Pública, no dia 
17 de abril de 2023, às 18h, no Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, a fim de 
abordar assuntos sobre o tema: “O papel 
das escolas diante do cenário de violência 
e os impactos na saúde mental dos alu-
nos, pais e profissionais da educação”.

Petrópolis, 11 de Abril de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Gilda Beatriz

Comissão de Educação, Assistência 
Social e Defesa dos Direitos Humanos

ATA DA 31ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatro dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogési-
mo ano de Fundação da cidade de Petró-
polis, no Salão Plenário da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, verificado o quórum e 
havendo número legal, ás quatorze horas 
e quinze minutos, o Vereador Octavio 
Sampaio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em se-
guida, solicitou ao Segundo Secretário o 
Vereador Domingos Protetor, que realizas-
se a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 
GP Veto nº: 167/2023 (CMP 1850/2023); 
GP Veto nº: 170/2023 (CMP 1864/2023); 
Projeto de Lei nº: 0596/2023 do Vereador 
Hingo Hammes, da Vereadora Gilda Bea-
triz, do Vereador Dudu, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Fred Procópio, do Ve-
reador Marcelo Lessa, do Vereador Marce-
lo Chitão, do Vereador Domingos Protetor, 
do Vereador Dr. Mauro Peralta, do Verea-
dor Eduardo do Blog, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão, do Ve-
reador Octavio Sampaio, do Vereador Léo 
França e da Vereadora Júlia Casamasso; 
Projeto de Lei nº: 1843/2023 do Vereador 
Fred Procópio; Requerimento de Informa-
ção nº: 1821, 1822 e 1918/2023 do Verea-
dor Fred Procópio; Requerimento de Infor-
mação nº: 1838/2023 da Vereadora Gilda 
Beatriz; Requerimento de Informação nº: 
1842/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Indicação Legislativa nº: 1831/2023 do 
Vereador Domingos Protetor; Indicação 
Legislativa nº: 1867/2023 da Vereadora 
Gilda Beatriz; Indicação Legislativa nº: 
1931/2023 do Vereador Junior Paixão; In-
dicações nº: 1771, 1814, 1815, 1823 à 
1826, 1830, 1832 à 1835, 1839 à 1841, 
1844, 1853,1855, 1858 à 1860, 1868, 
1870, 1874, 1876, 1878 à 1883 e 1885 à 
1887/2023. GP Diversos nº: 165/2023 
(CMP 1851/2023). Registre-se que o Vere-
ador Hingo Hammes assumiu a Presidên-
cia. Registre-se que o Vereador Octavio 
Sampaio assumiu a Presidência. Termina-
da a leitura do Expediente o Vereador Dr. 
Mauro Peralta solicitou a inversão de pau-
ta e com a anuência dos demais Vereado-
res passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em discussão e votação única o GP Veto 
nº: 112/2023 (CMP 1294/2023). O Veto foi 
derrubado com 10 votos. Registre-se que 
o Vereador Gil Magno votou a favor do 
Veto. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do Vere-
ador Léo França e do Vereador Marcelo 
Lessa. Colocado em discussão e votação 
única o GP Veto nº: 105/2023 (CMP 
1295/2023). O Veto foi mantido com 06 vo-
tos. Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor, a Vereadora Gilda Beatriz, o Ve-
reador Hingo Hammes, a Vereadora Júlia 
Casamasso e o Vereador Octavio Sam-
paio votaram contra o Veto. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio e o Vereador Júnior Coruja. Coloca-
do em discussão e votação única o GP 
Veto  nº: 111/2023 (CMP 1297/2023). O 
Veto foi derrubado com 10 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Marcelo Lessa vo-
tou a favor do Veto. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Gil 
Magno, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Léo França. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Veto nº: 
114/2023 (CMP 1298/2023). O Veto foi 
derrubado com 08 votos. Registre-se que 
o Vereador Dr. Mauro Peralta votou a fa-
vor do Veto. Registre-se que o Vereador 
Gil Magno e o Vereador Léo França absti-
veram-se do voto. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
discussão e votação única o GP 116/2023 
(CMP 1314/2023). O Veto foi derrubado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, do Vereador Gil Magno e do Verea-
dor Júnior Coruja. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
1222, 1223 e 1225/2023 do Vereador Ju-
nior Paixão. 1303, 1375 e 1395/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz, 1385, 1440 e 
1441/2023 do Vereador Dr. Mauro Peralta; 
1534,1535 e 1536/2023 do Vereador Hin-
go Hammes; 1604/2023 do Vereador Octa-
vio Sampaio. 1621, 1622 e 1624/2023 do 
Vereador Léo França; 1631, 1697 e 
1698/2023 do Vereador Gil Magno; 1738, 
1798 e 1799/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja; 1752 e 1753/2023 do Vereador Edu-
ardo do Blog; 4448, 4489 e 4490/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 6142, 6146 e 
6192/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
6584, 6585 e 6586/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Prote-
tor assumiu a Presidência.  Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim a primeira Vereadora: 1) GIL-
DA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Pediu a Secretaria de 
Obras que resolva o problema da ponte 
Sabará no bairro da Posse, pois tem rece-
bido muitas reclamações sobre esta ponte 
que pode cair. Falou que já oficiou o Secre-
tário de Obras e que os moradores estão 
aguardando uma solução. Falou que reali-
zou uma fiscalização na Rua Ceará no 
bairro Quitandinha e viu que a Rua está 
rachada e cedendo. Ressaltou que vários 
órgãos foram ao local e que nada foi resol-
vido. Disse que está em contato com os 
moradores da localidade que já estão ro-
dando um abaixo assinado para encami-
nhar ao Poder Público. Agradeceu e des-
pediu-se. Registre-se que a Vereadora 
Gilda Beatriz assumiu a Presidência. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou que rece-
beu uma denuncia de uma Senhora que 
estava com os cães soltos na Rua do 
Quarteirão Brasileiro e que encaminhou o 
problema a COBEA. Agradeceu ao novo 
Coordenador do COBEA, Claudio Avelar, 
que prontamente o atendeu e notificou 
esta Senhora. Falou que viu o bairro Quar-

teirão Brasileiro abandonado, com muito 
mato, vários buracos na via principal e se-
cundaria. Disse que espera que o Progra-
ma “Nosso Bairro” chegue até outros bair-
ros o mais rápido possível. Falou que o 
bairro Bingen precisa limpeza e manuten-
ção e que esta aguardando o Programa 
“Nosso Bairro” no Bingen. Disse que a 
Empresa Força Ambiental, parece a “Fraca 
Ambiental”, pois os serviços estão sendo 
mal prestados por esta empresa. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o Ve-
reador Octavio Sampaio assumiu a Presi-
dência.  3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Dis-
se que na sexta feira esteve na audiência 
pública no bairro Morin, junto ao Vereador 
Marcelo Lessa e ao Vereador Octavio 
Sampaio, para tratar do problema dos ôni-
bus. Falou que infelizmente hoje já tinha 
ônibus da viação Petro Ita quebrado. Res-
saltou que se a empresa não comprar a 
quantidade de ônibus que foram vendidos 
na pandemia, a empresa continuará en-
frentando problemas. Lembrou que fez 
uma lei para que fosse colocado o ano de 
fabricação dos ônibus, mas as empresas 
não estão cumprindo a lei. Ressaltou que 
já oficiou a CPTrans para saber o por quê 
não estão colocando o ano de fabricação e 
não fiscalizam as datas. Falou que partici-
pou da audiência pública junto a Vereado-
ra Júlia Casamasso, o Vereador Léo Fran-
ça e o Vereador Marcelo Chitão, e que a 
cidade não tem plano diretor de habitação, 
e que o ultimo foi feito em dois mil e doze e 
que acabou a vigência em dois mil e vinte 
e dois. Disse que espera que a Prefeitura 
não mande o plano para ser votado em ur-
gência, como mandaram o plano diretor de 
turismo. Falou que não tem como fazer 
cento e sessenta casas populares, uma 
vez que no máximo deveria ser cem casas, 
pois faltará ônibus, creches e postos de 
saúde para os moradores. Disse que é 
uma vergonha o Governo Federal acabar 
com lei do Ensino Médio, acabando com 
tudo construído no Governo anterior. Agra-
deceu e despediu-se. 4) MARCELO LES-
SA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre a sua insatis-
fação com o Vereador Hingo Hammes em 
relação às reuniões paralelas que o Verea-
dor vem fazendo com empresa de ônibus 
Cascatinha e Petro Ita. Lembrou que em 
nenhum momento o Vereador Hingo Ham-
mes o chamou para participar de alguma 
reunião e quis saber quem essa reunião 
paralela vai beneficiar. Disse que o coloca-
ram em um grupo de WhatsApp e com um 
número que não tem no momento. Falou 
que não gostou da reunião na localidade 
onde é nascido e criado, sem ter o informa-
do e que não entra na área de ninguém. 
Agradeceu ao Prefeito Rubens Bomtempo 
pelas melhorias no bairro Morin e que em 
breve farão reuniões para que seja feita 
uma Rua no bairro Morin, através da inicia-
tiva privada. Agradeceu e despediu-se. 5)  
MARCELO CHITÃO,  DO PL– Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou sobre a inauguração 
no sábado da Praça que leva o nome do 
Senhor Alcebíades Correa de Mello, no 
bairro Boa Vista. Ressaltou que foi uma 
homenagem ao Senhor que sempre lutou 
pelo bairro Boa Vista e sempre buscou 
construir um área de lazer para a comuni-
dade. Agradeceu o carinho da Senhora 
Joana, viúva do Senhor Alcebíades, e dos 
seus filhos Dani e Edinho. Disse que os 
políticos na eleição se reúnem com mora-
dores e falam mal da administração públi-
ca e que muitas vezes infelizmente são 
enaltecidos e que esse não é o papel do 
Vereador. Falou que pediu ajuda a COM-
DEP, que mandou os materiais e que fize-
ram um mutirão para construir o parque. 
Disse que é para as pessoas ajudarem as 
comunidades, ao invés de ficarem xingan-
do. Agradeceu ao Prefeito e a todos que 
arregaçaram as mangas para fazer o par-
quinho. Contou o caso de um morador que 
viu sua rua asfaltada e que não acreditou 
que tinha acontecido. Disse que não há 
emoção melhor do que realizar as coisas e 
deixou seu carinho as crianças da localida-
de do Alto do Boa Vista. Falou que a solu-
ção para o transporte da região da Estrada 
da Saudade seria o retorno das Vans. Dis-
se há meses atrás esteve numa reunião 
com representantes da viação Cascatinha 
e viu que os ônibus precisam ser reforma-
dos para poder atuar nesta região, uma 
vez que as ruas são apertadas e os ônibus 
precisam ser adequados para estas ruas. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezesseis horas e vinte e cinco minutos 
declarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em seguida. Escre-
vo, atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 32ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos quatro dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogési-
mo ano de Fundação da cidade de Petró-
polis, no Salão Plenário da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, verificado o quórum e 
havendo número legal, ás dezesseis ho-
ras e cinqüenta minutos, o Senhor Presi-
dente, o Vereador Júnior Coruja, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário o Vereador 
Domingos Protetor, que realizasse a leitu-
ra do expediente. EXPEDIENTE: GP Veto 
nº: 171/2023 (CMP 1865/2023); GP Veto 
nº: 172/2023(CMP 1866/2023); Projeto de 
Lei nº: 1924/2023 do Vereador Junior Pai-
xão; Projeto de Lei nº: 1929/2023 do Vere-
ador Hingo Hammes; Requerimento de 
Informação nº: 1869/2023 do Vereador 
Dudu; Requerimento de Informação nº: 
1917/2023 do Vereador Fred Procópio. 
Requerimento de Informação nº: 1938 e 
1939/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so; Requerimento de Informação nº; 1941 
e 1942/2023 do Vereador Eduardo do 
Blog; Indicações nº: 1889, 1890, 18930 
1895, 1897, 1899, 1900 à 1916, 1919 à 
1923 e 1925 à 1928/2023. Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Léo 
França solicitou a inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 1969/2023 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, do Vereador Fred Procópio, e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
2ª discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
6362/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 1976/2023 do Vereador 
Léo França. O Projeto foi aprovado com 
12 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Domingos Protetor, do Vereador 
Dudu e do Vereador Fred Procópio. Colo-
cado em discussão e votação a Redação 
Final do Projeto de Lei nº: 1059/2023 do 
Vereador Léo França. A Redação foi apro-
vada com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3813/2022 do Vereador Júnior Coruja. O 
Projeto foi aprovado com 09 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Júnior Coruja, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 

Octavio Sampaio. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0165/2022 do Vereador Fred Procópio e 
do Vereador Domingos Protetor. O Projeto 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Procó-
pio e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 4061/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão. A Indicação foi aprovada com 
10 votos.  Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Fred Procópio do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Júnior Co-
ruja. Registre-se que o Vereador Hingo 
Hammes pediu Destaque a Indicação nº: 
1690/2023do Vereador Léo França e do 
Vereador Gil Magno. A Indicação foi apro-
vada com 08 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Fred Procópio da 
Vereadora Gilda Beatriz, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Junior Paixão. Regis-
tre-se que o Presidente em exercício o 
Vereador Octavio Sampaio, constituiu a 
criação da Comissão Parlamentar de In-
quérito (CPI) para investigar suspeita de 
irregularidade na captação e tratamento 
de esgoto pela empresa Águas do Impera-
dor, através do Requerimento Nº 
0913/2023, tendo como membro os se-
guintes Vereadores: o Vereador Gil Mag-
no, o Vereador Léo França, a Vereadora 
Júlia Casamasso, o Vereador Marcelo 
Chitão e o Vereador Marcelo Lessa. Colo-
cado em discussão e votação as Indica-
ções nº: 1218, 1219 e 1220/2023 do Vere-
ador Junior Paixão; 1307, 1312 e 
1315/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1427, 1438 e 1439/2023 do Vereador Hin-
go Hammes; 1537, 1538 e 1539/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 1618, 1699 e 
1747/2023 do Vereador Gil Magno; 
1619/2023 do Vereador Léo França; 1785, 
1786 e 1795/2023 do Vereador Júnior Co-
ruja; 4848, 4849 e 4850/2022 do Vereador 
Fred Procópio; 6126, 6127 e 6155/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 6587, 6588 e 
6589/2022. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Lessa absteve-se do seu voto na 
Indicação nº: 1315/2023 da Vereadora Gil-
da Beatriz. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Terminada a 
ORDEM DO DIA o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
fala de muitos assuntos, mas o principal é 
a causa animal. Disse que tem muitos pro-
jetos da causa animal aprovados e que 
não estão sendo executados. Ressaltou 
que os projetos se perdem na burocracia, 
na falta de vontade política e nas priorida-
des. Disse que entende as prioridades e 
que se não fosse o Governo do Estado a 
situação não estaria boa e questionou 
quando os animais terão prioridades. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa assumiu a 
Presidência. 2) HINGO HAMMES, DO 
UNIÃO BRASIL – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Falou sobre o contrato de terceiriza-
ção da empresa Capital Ambiental com a 
Secretaria de Educação. Disse que em 
dois mil e vinte e um fez um contrato emer-
gencial onde a empresa De Sá ganhou o 
contrato e que em abril de dois mil e vinte 
e dois a Prefeitura renovou o contrato, po-
rém foi aberto uma licitação paralela ao 
emergencial ao qual vai pedir a Secretaria 
de Educação informação para saber aon-
de esta este processo de licitação. Falou 
que em quatorze de outubro de dois mil e 
vinte e dois, encerrou o contrato da em-
presa Capital Ambiental e esse contrato só 
foi renovado no Dia primeiro de dois mil e 
vinte e três. Ressaltou que provavelmente 
houve uma confissão de divida neste perí-
odo, mas que isto não ta claro no portal da 
transparência. Disse que esta semana a 
Prefeitura publicou o edital com o valor 
mais alto do que era anteriormente e que 
vai pedir tudo detalhado, para poder falar 
e não ser injusto com ninguém. Disse que 
a obra do posto de saúde do bairro Retiro 
tinha previsão para acabar dia primeiro de 
abril de dois mil e vinte e três e ainda não 
acabou e que quer saber qual é o novo 
prazo. Falou sobre o posto de saúde da 
Comunidade da Glória e que em abril do 
ano passado o Prefeito atual fez um vídeo 
o criticando, dizendo que o Prefeito Interi-
no ficou há seis meses e não inaugurou o 
posto de saúde da localidade e agora o 
Prefeito atual está há um ano e três meses 
e também não inaugurou o posto de saú-
de. Ressaltou que se estava errado com 
seis meses, que dirá o atual Prefeito que 
esta há um ano e três meses sem inaugu-
rar o posto de saúde. Falou que sabe da 
dificuldade que é para mobiliar e colocar 
uma equipe de saúde no posto. Disse que 
o Prefeito fez um vídeo em abril do ano 
passado informando que o posto de saúde 
da comunidade da Glória seria inaugurado 
em julho do ano passado e até hoje o pos-
to de saúde não foi inaugurado. Disse que 
não participou de nenhuma reunião no 
bairro Morin e que teve uma reunião nesta 
Casa que contou com a presença do Bru-
no, Presidente da Associação de Morado-
res do Morin, do Vereador Dr. Mauro Pe-
ralta e o Vereador Marcelo Lessa e con-
versaram sobre as questões do transporte 
no bairro Morin. Falou que esteve na via-
ção Petro Ita há duas semanas antes da 
reunião nesta Casa e que fez as deman-
das de varias localidades. Ressaltou que 
posteriormente a reunião com os morado-
res do bairro Morin, mandou mensagens 
para o representante da empresa Petro Ita 
questionando os trabalhos da empresa no 
bairro Morin. Afirmou que não teve reunião 
paralela e que todas as reuniões foram 
publicadas em suas redes sociais. Ressal-
tou que não é um Vereador de bairro espe-
cifico e se orgulha de ter sido bem votado 
em vários bairros e não teve privilégio de 
ter sido nascido e criado em um bairro só 
e que sempre respeitou a todos. Agrade-
ceu e despediu-se. Registre-se que o Ve-
reador Fred Procópio assumiu a Presidên-
cia.  3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Dis-
se que esta esperando a resposta da em-
presa Enel sobre os questionamentos que 
foram feitos na audiência pública. Falou 
que precisa saber sobre a carga elétrica 
da cidade, quantas equipes na cidade e 
quanto que a Enel arrecada na cidade. 
Disse que o empresário tem que ter lucro, 
mas precisa ter um serviço descente. Fa-
lou que fez um ofício cobrando a CPTrans 
a verificação da idade dos ônibus e outro 
ofício para que cobre a compra ou aluguel 
de novos ônibus. Mandou um abraço ao 
Vereador Ronaldo Ramos e o informou 
que Petrópolis não comporta duas UPAs, 
pois não há financiamento do Governo Fe-
deral. Ressaltou que precisa fechar as 
portas de entrada e aumentar os salários 
dos funcionários da saúde. Disse que pre-
cisa do conscurso público para área da 
saúde e que tenham bons salários, pois 
não terão médicos para trabalhar. Parabe-
nizou ao Senhor Borges, que criou o Siste-
ma de Vigilância da cidade e que precisam 
de união com a Polícia Militar. Agradeceu 
e despediu-se.  4) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Disse que a Policia Militar 
tem dado grande suporte as ações da Co-
missão de Defesa da Criança e do adoles-
cente. Falou que tiveram várias denúncias 
durante a audiência pública e na operação 
de combate a exploração do trabalho in-
fantil. Agradeceu ao apoio do Conselho 
Tutelar, a equipe da SSOP, a Guarda Civil 
e equipe de fiscalização da Prefeitura. 
Agradeceu ao Prefeito por liberar as equi-
pes de segurança para participar das 

ações de rua em prol das crianças e ado-
lescentes. Agradeceu também aos mora-
dores do bairro Posse que o recebeu com 
muito carinho e trouxeram as demandas 
da localidade. Falou que na localidade do 
Brejal tem um cemitério bem cuidado, mas 
não tem um refeitório, um banheiro e nem 
um telhado para os dias de chuva. Pediu a 
SSOP que ajude a este profissional que 
fica no cemitério do Brejal e que de estru-
tura ao cemitério. Falou que fez uma fisca-
lização no bairro Siméria e pediu a COM-
DEP que faça a limpeza em vários locais 
do bairro. Agradeceu e despediu-se. Re-
gistre-se que o Vereador Domingos Prote-
tor assumiu a Presidência. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Chitão solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Disse que há tempo atrás foi des-
respeitado por uma pessoa nas redes so-
ciais por uma pessoa que o conhece há 
muitos anos e sabe do seu caráter. Falou 
que uma pessoa o procurou pedindo em-
prego e que não tem empregos a oferecer, 
pois o Vereador não tem condições de aju-
dar com empregos. Ressaltou que esta 
pessoa o atacou nas redes sociais por não 
ter conseguido o tal emprego. Disse que 
se hoje esta como Vereador é porque tra-
balhou muito e a população o deu esta 
oportunidade e que está muito orgulhoso 
com seu trabalho e que não tem apego ao 
cargo. Falou que esta pessoa vai trabalhar 
no gabinete de um Vereador e que o Vere-
ador não sabe da peculiaridade desta pes-
soa. Espera que a população escolha o 
seu candidato pelo trabalho realizado e 
não por mentiras nas redes sociais, pois 
muitas pessoas buscam conflitos para se 
promoverem. Falou que esta pessoa 
quando o vê abaixa a cabeça, diferente do 
que faz nas redes sociais. Terminada a 
FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e quarenta e cinco 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
cinco de abril de dois mil e vinte e três, às 
dezesseis horas, Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 33ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos cinco dias do mês de abril do ano de 
dois mil e vinte e três, centésimo octogési-
mo ano de Fundação da cidade de Petró-
polis, no Salão Plenário da Câmara Muni-
cipal de Petrópolis, verificado o quórum e 
havendo número legal, ás dezesseis ho-
ras e dez minutos, o Vereador Octavio 
Sampaio, declarou aberta a presente Ses-
são com os seguintes dizeres: Feliz a na-
ção cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretário 
o Vereador Domingos Protetor, que reali-
zasse a leitura do expediente. EXPEDIEN-
TE: Requerimento de Informação nº: 
1974/2023 do Vereador Eduardo do Blog; 
Requerimento de Informação nº: 
1978/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; Requerimento nº: 1970/2023 do Vere-
ador Léo França; Indicações nº: 1852, 
1932 à 1936, 1945, 1951, 1952, 1954, 
1956, 1958, 1959, 1961 à 1966, 1968, 
1977, 1980 e 1982/2023; GP Diversos nº: 
176/2023 (CMP 1972/2023). Registre-se 
que o Vereador Fred Procópio solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Pediu para que fosse retificado o 
seu voto contrario ao GP Veto nº: 114/2023 
(CMP 1298/2023), na Ata da trigésima pri-
meira Sessão. Sendo assim o Veto foi der-
rubado com 08 votos. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Gil Magno soli-
citou a inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou à OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 2007/2023 do Vereador Octavio Sam-
paio. O Requerimento foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Júlia Casamas-
so, do Vereador Júnior Coruja e do Verea-
dor Junior Paixão. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4589/2022 do Vereador Octavio Sampaio. 
O Projeto foi aprovado com 11votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
2006/2023 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Requerimento foi aprovado com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Júnior Coruja e do Ve-
reador Junior Paixão. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio justificou a ausên-
cia do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em 1ª e 2ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 8021/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 09 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Domingos Protetor, do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 1998/2023 do Vereador 
Marcelo Lessa. O Requerimento foi apro-
vado com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Domingos Protetor, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação nº: 1989/2023 do 
Vereador Marcelo Lessa. A Indicação foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Registre-se que a sessão foi 
suspensa às dezessete horas e cinco mi-
nutos por cinco minutos. Registre-se que a 
sessão foi retomada às dezessete horas e 
oito minutos. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Proje-
to de Lei nº: 4115/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor. O Projeto foi aprovado 
com 10 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso, do Vereador 
Júnior Coruja, do Vereador Junior Paixão, 
do Vereador Marcelo Lessa e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa nº: 
4430/2022 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 08 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Gil Magno, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Léo 
França e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0880, 0884 e 1217/2023 
do Vereador Junior Paixão; 1266, 1323 e 
1335/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1435, 1436 e 1437/2023 do Vereador Hin-
go Hammes; 1511, 1517 e 1543/2023 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; 4851, 4825 e 
4853/2022 do Vereador Fred Procópio; 
6123, 6124 e 6125/2022 do Vereador Mar-
celo Chitão; 6590, 6591 e 6593/2022 do 
Vereador Domingos Protetor. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 13 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Terminada a ORDEM DO DIA o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos Se-
nhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Comentou que recebeu 
uma ligação pela manhã de um amigo 
para falar sobre uma denúncia em relação 
a uma menina que estava no Hospital Alci-
des Carneiro aguardando para ser atendi-
da. Disse que foi até ao hospital para sa-
ber o que estava acontecendo e que quan-
do chegou lá, a menina já tinha sido aten-
dida e estava sendo medicada. Afirmou 
que muitas das vezes as coisas chegam 
até ele distorcidas e que já cometeu algu-
mas injustiças por conta disto. Falou que 
já está como Vereador há três anos e que 
na área da saúde já tem uma bagagem em 

relação a situações assim, as quais ele 
tem muito carinho e orgulho de estar re-
presentando a população na área da saú-
de. Mencionou que esteve vistoriando o 
bairro Morin, onde pôde acompanhar po-
das de árvores, pinturas de faixas, ilumi-
nações e que tem certeza de que chegará 
aos outros bairros. Disse que fica muito 
feliz em ver tudo isto acontecer, pois ele 
luta sempre por melhorias. Disse que tem 
outros sonhos para realizar nesta localida-
de e tem a certeza de que vai ser realiza-
do. Falou sobre o sonho dos moradores 
de ter uma rua mão única subindo para o 
Morin e afirma que isto vai acontecer. Dis-
se que já se tem um projeto, a qual uma 
empresa já está fazendo a topografia e 
que será uma obra de parceria pública e 
privada. Disse que a prefeitura não colo-
cará um real para fazer esta rua. Comen-
tou que esteve conversando com o empre-
sário, o qual pediu que fizessem a limpeza 
pra poder fazer a topografia. Mencionou 
que vai ter uma desapropriação de casa 
na rua, feita pelo próprio morador para 
que façam a rua. Falou que fica muito or-
gulhoso do seu trabalho, de correr atrás, 
de estar lutando e ver as coisas acontece-
rem. Agradeceu e despediu-se.  2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou a respeito 
da revitalização da Serra Velha e pediu 
encarecidamente ao Governo do Estado 
para que possa fazer a fiscalização desta 
obra, cobrando da empresa Erwil que é 
responsável por essa revitalização a qual 
que recebeu quase vinte milhões de reais 
para realizar esta obra. Disse que recebeu 
hoje, vários vídeos de pontos da Serra Ve-
lha, a qual já foi revitalizada e que estão 
cheios de buracos. Comentou que preci-
sam ver a situação do transporte público 
da cidade, pois não podemos continuar 
com a população sofrendo com este trans-
porte. Falou que existe uma má vontade 
das empresas de investir dinheiro para a 
população e que precisam estar cobrando 
isto. Citou que está acontecendo o Festi-
val de chocolate ‘Choco Serra’ em Teresó-
polis, em Nova Friburgo, mas em Petrópo-
lis não teve nenhum evento. Disse ter 
protocolado uma Indicação Legislativa 
para que a Prefeitura crie a partir do ano 
que vem eventos voltados para a Páscoa 
para promover esta data e trazer turistas. 
Falou que precisam criar novas atrações 
na cidade na área do turismo, para que as 
pessoas possam visitar Petrópolis. Falou 
que precisamos de novidade e espera que 
a Prefeitura juntamente com a Secretaria 
de Cultura possa criar novas atrações. 
Agradeceu e despediu-se.  3) DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Mencionou que no dia 
sete é o Dia Mundial da Saúde e lembrou 
que Petrópolis precisa melhorar muito na 
área saúde. Disse que já podemos preve-
nir a demência, o Alzheimer e que já está 
fazendo isto. Citou que cada vez mais a 
pessoa estudar mais, controlar as doen-
ças crônicas, a hipertensão, a diabetes, 
cuidar da saúde mental, dormir bem, não 
fumar e não beber é importante. Mandou 
um abraço para Pedro Botelho, o qual lhe 
ajuda em todos os projetos de desburocra-
tização. Disse que Pedro é acadêmico da 
Fundação Getúlio Vargas, brilhante aluno 
e agradeceu a ajuda dada nos processos. 
Comentou que o contrato da empresa For-
ça Ambiental vence em junho, que empre-
sa não recolhe direito os resíduos, deixan-
do as caçambas cheias de lixos. Disse 
que gostaria de saber se terá edital para 
não ter outro contrato emergencial em ju-
nho. Pediu aos Vereadores para que não 
votem em nenhum GP do Governo que 
venha como emergencial. Parabenizou o 
Secretário da Comissão da Saúde Verea-
dor Marcelo Lessa por ter apresentado 
reclamações verdadeiras sobre a falta de 
material de consumo e de remédios no 
Hospital Casa de Saúde Santa Mônica fa-
zendo com que o hospital esteja proibido 
de fazer internações. Citou que a Secreta-
ria de Saúde transferiu todos os pacientes 
do Hospital Santa Mônica para o Hospital 
Clínico de Corrêas. Ressaltou que não es-
tão mais internando no Hospital Nossa 
Senhora de Aparecida e parabenizou os 
funcionários do hospital que mesmo es-
tando há três meses sem receber, não 
deixaram de atender os pacientes. Agra-
deceu a Deputada Laura Carneiro e disse 
que buscará com a Deputada, uma Emen-
da Parlamentar para a área da saúde. 
Mencionou que no último quadrimestre, 
ele bateu na Secretaria de Saúde e que 
vai bater novamente, pois o programa de 
prevenção ao fumo é feito durante o dia, 
horário o qual as pessoas trabalham e que 
deveria ser feito a noite, fora do horário de 
trabalho e com menos burocracia. Agrade-
ceu e despediu-se. 4) JÚLIA CASAMAS-
SO,  DO PSOL – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Citou que hoje é um dia terrível para as 
escolas, creches do Rio, após bandidos 
tentarem fugir para uma escola na Maré, a 
polícia entrou na Comunidade com veícu-
los blindados causando pânico dos alunos 
e dos profissionais da unidade que ficaram 
literalmente no meio do fogo cruzado. Re-
latou que uma creche em Santa Catarina 
foi invadida por um homem, o qual execu-
tou de forma brutal quatro crianças com 
uma machadinha. Disse que são situa-
ções gravíssimas, retrato de uma socieda-
de doente e que para ela como professora 
é perturbador saber que a violência vai 
sempre desembocar na escola. Comentou 
uma pesquisa feita pela Michelle Prado, 
através do monitoramento do debate polí-
tico no meio digital. Nessa pesquisa, fo-
ram registrados vinte e dois ataques nas 
escolas entre outubro de dois mil e dois a 
março de dois mil e vinte e três. Disse que 
desses vinte e dois ataques, dezessete 
aconteceram entre os anos de dois mil e 
dezessete a dois mil e vinte e três. Falou 
que durante este panorama, não tem 
como não relacionar esses aumentos gra-
ves de violência com a ascensão da extre-
ma direita no debate político, através de 
figuras que tem a violência e o discurso de 
ódio como a sua plataforma política. Rela-
tou que em dois mil e dezesseis tivemos o 
golpe parlamentar que derrubou a Presi-
dente eleita Dilma Rousseff e colocou no 
poder Michel Temer. Disse que em dois mil 
e dezessete assassinaram a Vereadora 
Marielle Franco, crime que até hoje não foi 
esclarecido. Citou que em dois mil e dezoi-
to, Jair Bolsonaro foi eleito Presidente, o 
qual sempre estimulou a violência, além 
de ser um propagador de violência dos 
mais diferentes níveis. Falou que nos últi-
mos anos presenciou um País cada vez 
mais dividido, com a violência cada vez 
mais presente nas redes sociais e que isto 
tomou conta das ruas a partir da legitimi-
dade do Ex-Presidente. Disse que enten-
de que esta é uma tarefa da esquerda en-
quanto está no mandato. Citou que ser de 
esquerda, ser comunista, significa consi-
derar a materialidade da vida, considerar 
as relações de classe que se impõe desde 
a concepção da barriga da mãe. Disse que 
o que vemos hoje é um mercado de segu-
rança, pois não vedemos segurança, ve-
demos mais violência, armas, veículos 
blindados, cercas, presídios de segurança 
máxima e a cada dia aprimoram as tecno-
logias que chamam de segurança. Citou 
que semana que vem acontecerá uma fei-
ra internacional de armas, aonde as For-
ças Armadas e de segurança do mundo 
todo, movimentará cifras milionárias do 
mundo todo. Agradeceu e despediu-se.  5) 
EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO REPU-
BLICANOS – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Trouxe uma excelente notícia para a cida-
de que já sofreu tanto durante a pande-
mia, além de duas tragédias. Disse que 
muitas empresas chegaram muito perto 
de quebrar. Comentou que foi parado pelo 
empresário Léo, dono do Café Carioca, na 
Rua Dezesseis de março, que lhe pediu 

ajuda para socorrer os empresários e co-
merciantes da cidade. Falou que bolaram 
uma proposta de prorrogação do prazo 
dos empréstimos que estas empresas re-
ceberam do Governo do Estado e do Go-
verno Federal. Disse que o Governador 
sancionou a Lei e estes empresários terão 
mais doze meses para poder pagar os em-
préstimos da AgeRio e do Governo do Es-
tado. Agradeceu ao Secretário de Gover-
no Bernardo Rossi, que abraçou este pro-
jeto e não se preocupou com as diferen-
ças políticas. Citou que são mais de três 
mil empresas que hoje, estão sendo dire-
tamente atendidas por essa prorrogação. 
Relatou que um profissional que foi pres-
tar um serviço em sua casa disse para o 
estagiário agradecer a esposa do Verea-
dor, pelo que ele fez com relação aos em-
presários. Falou que é esta a política que 
lhe dá orgulho de sair de casa todos os 
dias pra poder fazer. Disse que tudo que 
fez dentro desta Casa foi pensando em 
algo muito maior do que simplesmente o 
seu mandato. Afirmou que Petrópolis não 
merece mais passar pelo que vem pas-
sando nos últimos tempos, não suporta 
mais a incompetência, não suporta mais o 
descaso e que a população está acordan-
do para o que vem acontecendo na cidade 
e vendo que trabalha e finge trabalhar. Fa-
lou que se não fosse o Governador colo-
car um bilhão de obras na cidade, não sa-
beria o que seria de nós. Disse que tem 
muita coisa pra melhorar, pra fazer, muita 
cosa pra avançar e que não recuarão até 
melhorar a vida das pessoas. Pediu para 
prestarem atenção, para não votarem er-
rado em dois mil e vinte e quatro e não 
mergulharem Petrópolis novamente na 
lama da política e na tragédia. Terminada 
a FALA DOS VEREADORES e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezoito horas e quarenta minutos 
declarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em onze de abril de 
dois mil e vinte e três, às dezesseis horas, 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.
Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 34ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos onze dias do mês de abril do ano 
de dois mil e vinte e três, centésimo oc-
togésimo ano de Fundação da cidade de 
Petrópolis, no Salão Plenário da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e trinta minutos, o Senhor 
Presidente, o Vereador Júnior Coruja, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, solici-
tou ao Segundo Secretário o Vereador Do-
mingos Protetor, que realizasse a leitura 
do expediente. EXPEDIENTE: Projeto de 
Lei nº: 2012/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; Projeto de Lei nº: 2017/2023 do 
Vereador Marcelo Chitão; Requerimento 
de Informação nº: 2025/2023 do Vereador 
Fred Procópio; Requerimento de Informa-
ção nº: 2029, 2037, 2038 e 2039/2023 do 
Vereador Hingo Hammes; Requerimento 
de Informação nº: 2031/2023 da Verea-
dora Gilda Beatriz; Indicação Legislativa 
nº: 2000/2023 do Vereador Junior Paixão; 
Indicações nº: 1981, 1984 à 1986, 1988, 
1990 à 1994, 1996, 1997, 1999, 2002 
à 2005, 2008, 2013, 2019, 2020, 2023, 
2026 á 2028, 2030, 2032, 2033, 2035 e 
2036/2023. GP Diversos nº: 179/2023 
(CMP 2040/2023); GP Diversos nº: 
180/2023 (CMP 2041/2023); GP Diversos 
nº: 181/2023 (CMP 2042/2023).
Registre-se que às dezesseis horas e 
quarenta e cinco minutos a sessão foi 
suspensa por dez minutos. Registre-se 
que a sessão foi retomada às dezesseis 
horas e cinqüenta e oito minutos. Termi-
nada a leitura do Expediente o Vereador 
Marcelo Chitão solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ve-
readores passou à ORDEM DO DIA: Co-
locado em discussão e votação o Projeto 
nº: 6364/2022 do Vereador Júnior Coruja. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência da Vereadora Gilda 
Beatriz, da Vereadora Júlia Casamasso, 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação Legislativa 
nº: 3292/2022 do Vereador Junior Paixão. 
A Indicação foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em discussão e vo-
tação única o Requerimento de Inclusão 
nº: 2050/2023 do Vereador Léo França. O 
Requerimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª e 2ª discussão e votação o GP Projeto 
de Lei nº: 177/2023 (CMP 1973/2023). O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Emenda Aditiva nº: 1979/2023 do Vere-
ador Léo França. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência da 
Vereadora Júlia Casamasso. Colocado 
em discussão e votação única o Reque-
rimento de Inclusão nº: 2045/2023 do Ve-
reador Octavio Sampaio. O Requerimento 
foi aprovado com 10 votos. Registre-se 
que o Vereador Marcelo Lessa votou con-
trário ao Requerimento. Registre-se a au-
sência do Vereador Domingos Protetor, do 
Vereador Hingo Hammes, da Vereadora 
Júlia Casamasso e do Vereador Léo Fran-
ça. Registre-se que o Vereador Octavio 
Sampaio solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Parabenizou o Vere-
ador Júnior Coruja por se preocupar com 
a segurança das crianças diante do que 
pode ser feito em relação a melhorias de 
segurança por preço barato. Mandou um 
abraço a Senhora Rose do SEPE, e falou 
que ela o agrediu verbalmente, como fa-
zem os sindicalistas e petistas. Disse que 
pode ficar a vontade para lhe xingar, mas 
que pague a condenação que a mesma 
sofreu ao lhe processar. Falou que assim 
que a Senhora Rose do SEPE pagar a 
condenação que sofreu, poderá voltar a 
dar sua opinião, pois não vai tolerar uma 
pessoa que foi condenada a lhe pagar de-
terminado valor de indenização, venha ao 
plenário lhe agredir no momento de uso da 
sua fala que é garantido regimentalmen-
te pela lei. Disse que o que sai da boca 
desse tipo de pessoa são argumentos do 
tipo que o chamam de covarde e machis-
ta e o que é mais engraçado foi que sua 
advogada mulher ganhou o processo do 
seu advogado sindicalista homem. Fa-
lou que espera que o valor da condena-
ção seja pago ainda esta semana. Pediu 
para que se investigue através de vídeo 
se realmente a Senhora Rose do SEPE o 
chamou de “viadinho”. Registre-se que o 
Vereador Octavio Sampaio solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Fez um pedido de acordo com o Regi-
mento desta Casa que seja feito alguma 
investigação para averiguar o que acon-
teceu com seu assessor, pois a Senhora 
antes referida pegou pelo braço do seu 
assessor de forma violenta e em tom de 
ameaça. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio assumiu a Presidência. Registre-
-se que o Vereador Júnior Coruja assumiu 
a Presidência. Registre-se que a sessão 
foi suspensa às dezenove horas e cin-
qüenta minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada às vinte horas e três minu-
tos. Ato contínuo a Presidência, às vinte 
horas e três minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Vere-
adores para dar continuidade à votação 
das matérias restantes, que ocorrerá em 
doze de abril de dois mil e vinte e três, às 
dezesseis horas, Escrevo, atesto e assino 
para fazer constar, Alex Sander Souza de 
Freitas, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 13/04/2023


	Pag 06(R) - Bairros

